

# *Cuba condena acto terrorista contra Consulado de Rusia en Marsella, Francia*

---



**Rusia reclamó una investigación inmediata y exhaustiva frente a la acción violenta y garantías de seguridad para sus sedes diplomáticas. Foto tomada de @BrunoRguezP**

La Habana, 24 feb (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez condenó este lunes el acto terrorista contra el Consulado de Rusia en Marsella, ciudad del sur de Francia, en el que fueron lanzados dos cócteles Molotov contra la instalación.

“Cuba condena el terrorismo en todas sus formas y manifestaciones y llama a preservar la seguridad de las sedes diplomáticas y consulares”, expresó el canciller en un mensaje publicado en su cuenta en la red social X.

En una declaración, la Cancillería francesa reiteró su compromiso con las Convenciones de Viena sobre Relaciones Diplomáticas y su puesta en práctica, tras el sabotaje que no dejó daños humanos ni materiales.

“La inviolabilidad y la protección de las sedes diplomáticas y consulares, así como de su personal, son principios fundamentales del Derecho Internacional”, subrayó.

Varias fuentes refieren que los artefactos cayeron en un jardín del Consulado, ataque que se produjo en el contexto del tercer aniversario del comienzo de la guerra en Ucrania.

Por su parte, Rusia reclamó una investigación inmediata y exhaustiva frente a la acción violenta y garantías de seguridad para sus sedes diplomáticas. **(Fuentes: @BrunoRguezP y [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/377337-cuba-condena-acto-terrorista-contra-consulado-de-rusia-en-marsella-francia>



**Radio Habana Cuba**